

Prosedur audit atas provisi untuk restorasi lingkungan dan reklamasi grup SKR = Audit procedure of provision for environmental restoration and reclamation SKR group

Purba, Sovia Sola Gratia, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20479360&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Laporan ini bertujuan untuk membahas proses audit terhadap provisi untuk restorasi lingkungan dan reklamasi Grup SKR. Grup SKR merupakan perusahaan yang menjalankan usaha dan investasi di bidang pertambangan batubara. Proses audit dilaksanakan berdasarkan OXD Audit Guide yang telah sesuai dengan standar ISA. Selama melakukan audit, auditor melihat kesesuaian kebijakan akuntansi provisi untuk restorasi lingkungan dan reklamasi dengan PSAK 57 sebagai standar akuntansi yang berlaku di Indonesia. Hasil audit menunjukkan bahwa Grup SKR secara keseluruhan telah mengakui, mengukur, mencatat, dan mengungkapkan provisi untuk restorasi lingkungan dan reklamasi dengan benar sesuai ketentuan PSAK 57. Selain daripada itu, hanya terdapat sebuah temuan pada provisi yang memerlukan penyesuaian. Setelah dilakukan penyesuaian, akun ini dinyatakan telah disajikan secara wajar dalam semua hal yang material.<hr />Laporan ini bertujuan untuk membahas proses audit terhadap provisi untuk restorasi lingkungan dan reklamasi Grup SKR. Grup SKR merupakan perusahaan yang menjalankan usaha dan investasi di bidang pertambangan batubara. Proses audit dilaksanakan berdasarkan OXD Audit Guide yang telah sesuai dengan standar ISA. Selama melakukan audit, auditor melihat kesesuaian kebijakan akuntansi provisi untuk restorasi lingkungan dan reklamasi dengan PSAK 57 sebagai standar akuntansi yang berlaku di Indonesia. Hasil audit menunjukkan bahwa Grup SKR secara keseluruhan telah mengakui, mengukur, mencatat, dan mengungkapkan provisi untuk restorasi lingkungan dan reklamasi dengan benar sesuai ketentuan PSAK 57. Selain daripada itu, hanya terdapat sebuah temuan pada provisi yang memerlukan penyesuaian. Setelah dilakukan penyesuaian, akun ini dinyatakan telah disajikan secara wajar dalam semua hal yang material.